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令和６年度第１回静岡市認知症初期集中支援チーム検討委員会会議録 

 

１ 日 時    令和６年 11 月 26 日（火） 19 時 15 分～20 時 00 分 

 

２ 場 所    静岡市役所 ９階 特別会議室 

 

３ 出席者    （委 員）宗会長、坂ノ上副会長、下村委員、齋藤委員、

高橋委員、不破委員、望月信吾委員、 

望月千夏委員、森藤委員 

※内３名：WEB 参加、６名：会場参加  

（欠席者：委員３名） 

         （事務局）地域包括ケア・誰もが活躍推進本部 

              酒井参与兼次長、石川係長、望月副主幹、 

              草谷主査    

 

４ 傍聴者     なし 

 

５ 議 題 

  （１）令和５年度のマニュアル改訂の実施について 

  （２）認知症初期集中支援チームの活動について   

 

６ 会議内容 

   〇開会     資料の確認、WEB 参加者の ZOOM 設定確認 

   〇市挨拶    地域包括ケア・誰もが活躍推進本部 参与兼次長酒井 

   〇会長挨拶   宗会長 

   〇会議成立   会議成立の報告（委員 12 名中９名の出席により会議 

は成立） 

   

 宗会長 

   議題（１）令和５年度のマニュアル改訂の実施について、事務局より説

明をお願いします。 

 

 事務局 

    ＜資料１、参考資料２により説明＞ 

 

宗会長 
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ただ今の説明につきましてご意見やご質問がございましたらよろしくお

願いいたします。 

ご意見等ないようですので、次の議題に移ります。 

議題（２）認知症初期集中支援チームの活動について事務局より説明を

お願いいたします。  

 

 事務局 

＜資料２、別紙１により説明＞ 

 

宗会長 

   ただ今の説明につきまして、ご意見やご質問がありましたらお願いいた

します。 

 

 望月 千夏委員  

課題についてですが、初期集中支援チームで活動することに不安がある

という課題を克服するために、実務者研修を実施するということはとても

いいことだと私は思います。  

地震の防災訓練等も同じだと思うのですが、こういうケースにはこう対

応するということをやっておくとその状況になったときにすぐに動けると

思うので、実践ばかりに目を向けないでこういう訓練的なものも継続的に

やっていくと、困難なケースのときにすぐ動けるようになるのでこのよう

な研修の実施はとてもいいと思うので今後も続けていただきたいと思いま

す。 

  

事務局 

ご意見ありがとうございます。地域包括支援センターの活動状況を見な

がら、どういった研修が必要なのか考えて今後も初期集中支援チームで活

動できるような研修を実施していきたいと思います。 

  

宗会長 

その他、ご意見ありますか。  

 

森藤委員 

ヒアリングの実施のところで、初期集中支援チームで活動することの負

担が大きいというような意見があったそうですが、恐らくその負担は様々
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な書類作成の時間に他の業務に支障が出てしまうのではないかと思いま

す。 

以前の検討委員会でも、書類が多いということでしたので、資料の別紙

１の初期集中支援チームの対象としなかった理由に、他の業務への支障が

出てくることの書類作成がネックになっているというような、理由があっ

てもいいと思いました。 

 

事務局 

ご意見ありがとうございます。地域包括支援センターから提出された報

告書に、「その他」の理由として書類の作成が多いためという意見が多数あ

れば、再度マニュアルや、シートの改訂を検討し、地域包括支援センター

の負担が大きくならないようにしていきたいと思います。  

 

宗会長 

その他ご意見ありますか。 

  

高橋委員 

私も実務者研修などは、どんどん進めてほしいと思います。その中で、

地域包括支援センターが、どのようにしたらやりやすくなるのか方向性を

見つけてくださると嬉しいと思います。  

また、この認知症初期集中支援チームについて知らない市民が沢山いま

す。 

私も介護の仕事をしていましたが、介護職の人でも知らないのですか

ら、もっと周知してほしいと思います。  

介護職員がこの認知症初期集中支援チームについて、知っていれば身近

な人から相談があった時にチームの説明ができ、地域包括支援センターへ

行くように案内することができるので、そのようになればいいと思いま

す。 

  

事務局 

ご意見ありがとうございます。  

地域包括支援センターが自分たちで認知症初期集中支援チームの方向性

を見つけて動けるようにということでしたので、地域包括支援センターが

動きやすいように、今後も検討したいと思います。 

また、市民や介護職への効果的な周知ができるように、地域包括支援セ

ンターにも意見を聞きながら検討していきたいと思います。  
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宗会長 

まだ事業の途中ですので、今後の成果を期待したいと思います。 

   事務局と地域包括支援センターとの連携が今後の課題だと思います。 

   こういった研修会を重ねていくことでだんだん連携できるようになって

くると思います。 

今年度だけでなく、今後も継続していく事業ですから、継続してやって

いけば実績が出てくると思いますので、期待したいと考えております。 

他にご意見がないようでしたら、本日の委員会を終了させていただきま

す。  

 




